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Sintesi delle attività svolte dalla Commissione Autorizzazione alla 

Formazione Continua e report dei lavori nel periodo settembre 2018 – 

gennaio 2019.  

Composizione: Referente Spriano,  

Consiglieri: Belmonte, Boaglio, De Michelis, Fornero, Longobardi.  

In data 8 settembre 2018 il dott. Ezio Fornero si è dimesso come referente della Commissione AFC 

per impegni personali e nella stessa seduta è stata nominata la dott.ssa Cinzia Spriano. Il referente 

precedente ha curato il passaggio delle consegne ed è stato disponibile a mettere a disposizione la 

sua esperienza pregressa, per questo motivo vanno a lui i ringraziamenti per il lavoro svolto, che 

ad oggi continua in qualità di consigliere.  

La Commissione per l’Autorizzazione alla Formazione Continua ha proseguito nell’ultimo 

quadrimestre le attività previste dal Regolamento, calendarizzando incontri adeguati ad affrontare 

il carico di lavoro, incontrandosi per accreditare eventi, ex post, convalidare esoneri ed esprimere 

pareri circa le richieste ricevute sia dagli iscritti, che dalle agenzie formative, che dai membri del 

consiglio.  

L’attività esperita nel periodo può essere riassunta come segue: 

Accreditamento Eventi 

Richieste nel periodo 

 

Approvate  

49 

Non approvate 

6 

 

In attesa 

8 

 

Totale 

63 
 

Esoneri alla FC 

Richieste nel periodo 

 

Approvate 

55 
 

Non approvate 

21 
 

 

In attesa 

99 
 

 

Totale 

175 
 

Accreditamenti ex post 

Richieste nel periodo 

 

Approvate 

305 
 

Non approvate 

117 
 

 

In attesa 

148 
 

 

Totale 

570 
 

E-mail degli Iscritti 

Pervenute nel periodo 

Valiate 

62 

In attesa 

3 

 

In questi mesi si è cercato di continuare il lavoro di omogeneizzazione della prassi, al fine di 

allineare le posizioni degli iscritti e di applicare i Regolamenti vigenti e le modalità di attuazione 

inviateci dal Consiglio Nazionale.  

Si è provveduto ad aggiornare le domande FAQ proponendo nuovi quesiti e migliorando la 

comprensione dei Regolamenti.  
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La consigliera Boaglio ha partecipato al Convegno Nazionale dell’AFC, che ha visto riuniti a Trento, 

una rappresentanza dei componenti delle Commissioni AFC regionali, per discutere insieme 

l’andamento dei lavori, le criticità emerse e le diversità formative rilevate sui vari territori. È stata 

un’esperienza arricchente per comprendere il pensiero di sviluppo rispetto alle future proposte 

formative.  

I componenti della commissione hanno redatto le slide presentate agli incontri con gli iscritti nei 

vari territori e hanno risposto alle domande poste, continuando la sensibilizzazione relativa 

all’importanza della Formazione Continua e della corretta compilazione e inserimento delle 

attività.  

I consiglieri hanno mantenuto aggiornamenti relativi alle nuove disposizioni, che periodicamente 

vengono inviate alla mail della segreteria e hanno preso visione dei verbali redatti a seguito dei 

Coordinamenti Area Nord per quanto riguarda la parte relativa alla Formazione.  

Spriano e Belmonte hanno esaminato i questionari redatti dagli iscritti a seguito del percorso 

laboratoriale “Servizio sociale e vergogna” tenutosi a Biella e ad Asti, compilando un report ed 

elaborando i dati.  

Dopo aver analizzato i quesiti emersi dalle fattispecie considerati, si è provveduto a formulare le 

domande al Consiglio Nazionale al fine di avere informazioni in merito.  

Le mail arrivate dagli iscritti e dagli Enti formatori vengono lette e ottengono risposta entro i 7 

giorni lavorativi.  

 

CONTROLLO ASSOLVIMENTO OBBLIGO FORMATIVO 

Nel mese di Novembre 2018 la Commissione ha lavorato all’elaborazione del Regolamento 

interno che guiderà l’effettuazione dei controlli in merito all’assolvimento dell’obbligo formativo, 

in linea con quanto previsto dalle Procedure inviato dal CNOAS Nota Prot. 369/18. 

I componenti hanno analizzato le procedure, lavorato alla costruzione del Regolamento e sono 

state generate le liste di numeri casuali, che sono state successivamente abbinate agli iscritti. Si 

ringrazia il consigliere Fornero per le competenze tecniche messe a disposizione.  

È stata elaborata la lettera che è stata inviata agli iscritti e la procedura per l’invio della 

documentazione e dei controlli.  

Il regolamento prima di essere validato è stato inviato, insieme ad una nota di spiegazioni, 

all’Avvocato Alesiani che ha dato parere positivo in merito ai contenuti.  

 

Si sottolinea la disponibilità e l’impegno profusi dai componenti che hanno consentito di onorare 

gli impegni verso gli Iscritti. 

 

Torino, 20 gennaio 2019 

I componenti della Commissione AFC  


